



Ratsprotokoll vom 23.09.2024

Anwesenheitserfassungstabelle

Ort, Zeit	Sitzungszimmer der Fakultät, Rogowski-Gebäude, 19 Uhr			
Redeleitung	Simon Boecking			
Anwesende Ratsmitglieder	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>	<i>Name</i>	<i>Anwesend</i>
	Felix Bartram	A	Lorenz Michael	E
	Simon Boecking	A	Henning Konermann	A
	Clara Feng	A	Michelle Heinsch	1/3
	Hilka Hackling	1/3	Luka Stausberg	A
	Jonah Theis	A	Mohammad Taherkhani	A
	Bastian Lindemann	1/3	Sven Gedamke	1/3
	Jannik Kuch	1/3	Vivien Hou	E
	Benedikt Koß	E		
	Florian Wiesenberger	E		
	Emilie Maerschalc	E		
	Sophie Schüttpelz	E	Kafüs:	
	Richard Wacker	A	Fritz Stracke	A
	Yannick Feil	E	Lina Willms	A
Gäste	Daniel, Celina, Katterbach			
Protokoll	Felix, Jonah			
Ausgeschiedene Ratsmitglieder	<i>Zilvan Mondry ist am 12.08. nach §17 Abs. 1 der Fachschaftsordnung (aufgrund von drei Fehlterminen) ausgeschieden. Umut Özdemir ist am 26.08. nach §17 Abs. 1 der Fachschaftsordnung (aufgrund von drei Fehlterminen) ausgeschieden.</i>			

	<i>Jakob Lenke ist am 13.09.2024 von seinem Mandat zurückgetreten.</i>
--	--

Legende: **A, ✓** : Anwesend seit Beginn
E : Entschuldigt
✗, (1/3), (2/3) : unentschuldigt abwesend

Organisatorisches

Template zur Abstimmungsnotierung

Antragsbeschreibung	Kurze Beschreibung des Antrags		
Antragsteller:in	Alle		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
Ergebnis			

Beschlüsse

Beschlüsse des Rates sind nur angenommen (oder abgelehnt!), wenn **mindestens ein Drittel** der gewählten Ratsmitglieder für **Ja stimmen(oder NEIN stimmen)** und eine einfache Mehrheit der Anwesenden vorliegt.

Farbschema:

vertagt inoffiziell intern

wir brauchen eine Farbe für wichtig!

Das wird ein Workshop

Sitzungsprotokoll

TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung

- TOP0 - Genehmigung der Tagesordnung
- TOP1 - Beschluss der letzten Protokolle
- TOP2 - Termine
- TOP3 - Gremienangelegenheiten
- TOP4 - Arbeitsgemeinschaften
- TOP5 - Berichte, Diskussionen und Beschlussvorlagen
- TOP6 - Externe Kommunikation
- TOP7 - Pünktchen

TOP1 - Beschluss der letzten Protokolle

Antragsbeschreibung	Soll das Protokoll vom 09.09.2024 zur Veröffentlichung genehmigt werden?		
Antragsteller:in	Simon		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	9	0	1
Ergebnis	Der Antrag wurde angenommen		

TOP2 - Termine

Anstehende Termine [Datum, Event [Organisator], Zeit, Ort:]

Datum	Uhrzeit	Veranstaltung	Ort / Wer
Dauertermine			
Montags	19:00	Ratssitzung	Sitzungszimmer der Fakultät
Dienstags, ungerade KW	20:00	AG Lehre Sitzung	FSET
Dienstags, gerade KW	19:00	AG Lehre kocht	FSET
Dienstags	19:00	Baustrom-Planung	
Donnerstags	18:15	ESAG Sitzung	FSET
jeder 3. Dienstag im Monat	20:00	Studi-Stammtisch	Café Einstein
jeder 3. Donnerstag (ab KW18)	20:15	Lions Orga/UniCup AG	zoom

Einzeltermine			
25.09.	13:00	Welcome Week Vorstellung	
25.09.	14:00	2. Tutor*innen-Schulung	IENT
08.10.	20:00	AG Lehre	FSET
05.11.	10:15	FSVV	
12.11.	17:30 - 21:00	Lehre/Gremien Veranstaltung	Skylounge
14.11.	16:00	Oettinger Brauereibesichtigung	Mönchengladbach
12.12.	t.b.a	UniCup 2024	100,5 Arena

TOP3 - Gremienangelegenheiten

Studienbeirat [Lina]

Das ACS hat einen Einführungsantrag für den Masterstudiengang "Digital Energy Systems" formuliert und an die Mitglieder des Studienbeirats gesendet. Der Antrag sieht einen Beginn mit WS25/26 vor, das wird aber wahrscheinlich nicht vor WS26/27 starten können. Wir selbst wissen noch nicht, was wir davon halten sollen.

QVK [Fritz]

Am 8.10. findet eine Sondersitzung der QVK statt. Thema werden die studentischen Hilfskräfte sein, dies betrifft insbesondere KGÜs und die Betreuung von Praktika und Projekten.

Hintergrund ist, dass bei der Verausgabung der QV Mittel gilt, dass nur 33 % für Sachmittel, zu denen auch Hilfskräfte zählen, ausgegeben werden dürfen. Die weiteren 67 % (oder mehr) sind für Personal zu verausgaben.

Die derzeitige tatsächliche Beantragung für QVM bei den letzten Sitzungen beträgt jedoch ungefähr 75 % Sachmittel und 25 % Personal.

Aktuell läuft eine Bedarfsabfrage bei den Lehrstühlen.

Warum können Töpfe nicht mehr geschoben werden: unbekannt

Gab es nicht einen Brief: Ja aber keinen Effekt

Lehrstühle können das auf WMs abwälzen aber keine Pflicht.

Prof's müssen dann halt Lehrveranstaltungen machen, aber kann alles werden

Höma nicht unser Problem

Maschis machen das von Studis strickt nach 33%

Haben andere Unis Probleme? NRW ding, bei uns eigentlich Luxus
Gab einen gemeinschaftlichen Protest, aber passierte nix
Wäre eigentlich mehr ein AStA ding
nicht genügend WMs also HiWis deshalb haben alle das Problem
Brauchen eine kurzfristige Lösung
Priorisierung der KGÜs? Wird wohl gemacht

Neue Besetzung [Fritz]

Die neue Gremienbesetzung gilt erst nach dem nächsten Fakultätsrat (29.10.). Daher finden die Sitzungen der QVK (08.10.), PA ETITTI/CE (21.10.), Studienbeirat (22.10.) noch mit alter Besetzung statt.

TOP4 - Arbeitsgemeinschaften

Elab x Lehre [Simon, Tomy]

Unter anderem hat unser Antrag bei der Förderung studentischer Lehrkonzeptionen gewonnen. Wir erhalten Fördermittel in Höhe von 1200 Euro zur Durchführung der Lehrveranstaltung, statt der beantragten 2000 Euro. Dies kann sich aber noch ändern, sollte die gesamte Höhe der Fördermittel erhöht werden. Es gab wohl viele gute Anträge in dieser Runde.

Zudem könnte man anstreben, ein*e Prüfer*in zu finden, sodass man dafür auch Credits erhält. Die LV soll im SS25 durchgeführt werden.

Geld geht zu Großteilen in eine HiWi Stelle
Ein Institut muss nix machen, nur Empfehlung
Materialien müssen teils noch erstellt werden, zweiter Teil wird noch von Simon konzipiert
HiWi schon im Kopf: wohl noch nicht konkret, Tomy fragen

AG Lehre [Lina]

Letztes Treffen

Wir hatten Besuch von Studis, da wir die Module TGHT und Info4 besprochen haben. Die Studis waren gut vorbereitet und haben uns viel konstruktives Feedback gegeben. Für Sys1 waren keine Studis da (die waren wahrscheinlich mit dem Prüfungsergebnis letztendlich zufrieden genug).

Systemtheorie 1:

- Umfrage war sehr erfolgreich mit über 280 Rückmeldungen nach ca. 24 Std
- Sehr viel konstruktives Feedback
- Gespräch mit dem Lehrstuhl hat am 17. stattgefunden

- Das Niveau soll hoch bleiben
- Der Umfang der Klausur wird reduziert (min. 1 Aufgabe kommt raus)
- Probeklausur soll mit der Klausur vergleichbarer werden
- Klausurformat wird aktuell evaluiert, hierzu müssen wir dem Lehrstuhl noch antworten

TGHT:

- Gespräch mit dem Lehrstuhl hat am 16. stattgefunden
 - es sollen werden mehr Aufgaben auf Klausurniveau bereitgestellt
 - Kommunikation soll verbessert werden bezüglich Klausurformat

Info 4:

- Umfrage hatte wenig Rückläufer (14)
- Da der Input gering ist, wird eine Mail formuliert in denen das Feedback konkret behandelt wird
- Eine Person, die sich dem widmen möchte, wird noch gesucht

VLSI:

- Unzufriedenheit bei den Studis
- Gibt hier noch kein Vorgehen

Gespräch mit Prof. Jax [Tomy, i.A. Lehre-Mensch]

Ich (Tomy) hab einfach mal so nochmal mit Prof. Jax am 16. gesprochen, um ihm die aktuellen Themen, mit denen wir uns beschäftigen, mitzuteilen.

- Erhöhtes Beschwerdeaufkommen bei der Fachschaft bzgl. verschiedener Sachen (Klausuren, Module, Rassismus, Widersprüche)
- Umfrage nach Klausuren als Evaluierungsinstrument (siehe Sys1, Info 4 hat schlecht funktioniert)
- Master Umstrukturierung
- Master CE Projektarbeit
- Akkreditierung
 - Zeitplan für die nächsten Verfahren
 - Stand CE
 - Batterie Master
- Strategie der Fakultät bei Studiengängen
 - Master Digital Energy Systems

Wen es interessiert, was wir genau besprochen haben, kommt gerne in die AG Lehre. Das Gespräch ersetzt nicht das kommende Kaminesgespräch.

Lehre Workshop [Tomy, i.A. Lehre-Mensch]

Am 12.11. führen wir wieder den "Lehre Workshop" in der Skylounge durch. Hauptsächlich um den Studierenden zu zeigen, was wir genau machen und neue Leute zu rekrutieren. Es soll aber auch zeitgleich ein kleines Danke an diejenigen sein, die ihr Engagement in der Lehre zeigen.

Da wir dieses Mal eine Woche nach der VV und eher spät anfangen, würden wir dafür gerne Essen bestellen. Der Beginn der Veranstaltung ist um 17:30 Uhr. Das Essen (wahrscheinlich in Form von Fingerfood, rein vegetarisch/vegan) soll um 18.30/19.00 Uhr serviert werden. Die Skylounge ist bis 21 Uhr gebucht.

Wie steht der Rat dazu, wenn möglich aus Erstimitteln (bis zu ca. 500 € für ca. 40 bis 50 Personen) zu Verpflegen? Angebote werden aktuell eingeholt.

Meinungsbild	Ist es in Ordnung, wenn die AG Lehre bis zu 500 Euro für die Lehre Veranstaltung ausgibt?	
Antragsteller:in	Tomy	
Abstimmung	Ist okay	Zu teuer
	11	1
Ergebnis	Ist in Ordnung	

AG Fachschaftenhaus [Fritz]

Heads up aus Zulip: Anfrage von FDP, wie lange Geld verschwendet wurde und wann es eine Lösung geben soll.

ESAG [Lina]

Helfer*innen

Danke an alle, die sich eingetragen haben und auch danke an alle, die in ihren Bekanntenkreisen Leute gefragt haben! <3

Für die Rallye fehlen noch drei Schichten im ersten Zeitraum (09:45 - 13:00): Zweimal Leiterspiel und einmal Schubkarrenrennen und einmal im zweiten Zeitraum fürs Speedstacking. Wenn sich direkt hier noch zwei Leute für diese Schicht finden könnten, wäre das super!

Es wird wahrscheinlich eine Station gestrichen
Grillaufbau ab 11

Awareness

Es wurde ein Awareness-Konzept ausgearbeitet. Das Archiv soll als Awareness-Raum fungieren. Wir haben jetzt für Dienstag - Donnerstag jeweils eine Ansprechpartnerin für Awareness-Sachen bestimmt. Zentral gibt es bei der Rallye einen Awareness-Raum (in der ZSB). Beides wird in der Fachschaftseinführung kommuniziert werden.

Rallye

Bei der Rallye haben wir zwei Stände, die wir eigentlich machen wollten, an EESTEC abgegeben (Pantomime und Sackhüpfen). Das hat den Hintergrund, dass wir die in unserer Helfer*innen-Umfrage nicht erwähnt haben, nicht für beide noch genug Helfer*innen haben und, dass das zentrale ESA-Team die Stände über unsere Anmeldung für EESTEC nicht berücksichtigt hat.

Beutelpacken

Am Samstag wollen wir die Beutel packen. Wir haben ab 11.00 den Schlüssel fürs Semi90 und die Tutoren kommen ab 12:30. Optimal wäre es, wenn wir alle Materialien bereits Freitag Abend oder Samstag vorher ins Semi90 befördern können. Gibt es dafür Kapazitäten?

Wo brauchen wir noch Hilfe?

Wir brauchen noch personelle Hilfe am Mittwoch (25.09.)

- Um 14:00 ist die zweite Tutor*innen-Schulung. Findet sich jemand, der/die sich dafür um Verpflegung kümmern würde? Ziel wäre es um ca. 16 Uhr mit dem Grillen anzufangen.
- Um 18:30 ist das letzte KeXe. Dort wird es auch voraussichtlich die T-Shirts geben, da brauchen wir noch Leute, die am Ende helfen, die Shirts in die FSET zu bringen.

Außerdem stapeln sich im Moment unsere Pakete bei der Paketstelle im Hauptgebäude. Wenn jemand von euch dort vorbeigehen könnte (zwischen 09:00 und 11:00), wäre das auch toll.

Am Samstag (28.09.) ist das Beutelpacken im Semi90. Wenn ihr da Langeweile habt, kommt gerne vorbei und helft. Wir packen wahrscheinlich 900 Beutel, da wir Stand jetzt mehr Erstis haben als letztes Jahr zur gleichen Zeit.

Philipp kann Grill fahren aber nicht grillen, für grillen findet sich wer im Zweifelsfall Tutoren
Im Anschluss werden T-Shirts im Carl abgeholt. Philipp wird von Richi geholfen

Es stapeln sich noch Pakete, Mi und Do muss noch abgeholt werden (9-11 Uhr)

Sonstige Infos

- Denkt daran, eure Folien für die Fachschaftseinführung zu bearbeiten. Schickt uns die am besten zu.
 - Am Mittwoch machen wir den letzten Feinschliff, bitte alles vorher.
 - Wir hatten überlegt bei AG Veranstaltungen einen QR Code einzufügen, bei dem man seine Email eintragen kann für zukünftige Veranstaltungen (da Termin für den Spieleabend nicht klar ist können wir den nicht direkt bewerben). Dafür brauchen wir einen Mailing-Newsletter. Gibt es jemanden der uns den aufsetzen kann? - Hat < sich erledigt, AG Veranstaltungen hat sich für ein Forms entschieden.
- Nehmt in der Erstwoche bitte Rücksicht auf arbeitende ESAG-Menschen. Party bitte erst, wenn die ESAG-Sachen fertig sind.
- Das geht natürlich schneller, wenn alle mit anpacken. Wenn ihr nichts zu tun habt, fragt gerne wo ihr gerade helfen könnt. Gerade wenn der Transporter ausgeladen werden muss.

- Voraussichtlich werden wir auch eine Liste mit kleinen ToDos aushängen.
- Der Innenhof kann (evtl sogar als Lagerfläche) während der Erstiwoche mitgenutzt werden, solange die Einfahrt frei bleibt.
- Es soll eine große Softdrink- und Bierbestellung vor der/für die Erstiwoche gemacht werden. Wann können möglichst viele beim Tragen helfen?
- Wir müssen noch Sponsoring-Sachen von den Maschis bis spätestens Donnerstags (vorraussichtlich) abholen. Darunter 900 oder so Flaschen Fuze Tea 🥤

Getränke für Ratssitzung am Montag in FSET
Getränke von Maschis am Do mit Auto

PAUSE bis halb

Baustrom [anwesende Baustrom-Menschis]

Plakatreveal:

Da es leider erst sehr spät fertig ist und in den Druck muss, gab es auf Zulip die Möglichkeit, Veto einzulegen.

Ansonsten ist der Helferplan ebenfalls fertig, darüber hinaus wird noch Unterstützung beim Aufbau von Technik & Co. am Freitag Nachmittag sowie am Montag gebraucht. Morgen findet das letzte reguläre Planungstreffen statt, am Sonntag wird es noch ein gesondertes Treffen geben.

Thema Wertmarken:

Wir sind ja nun im Besitz größerer Mengen schicker Wertmarken. Da bei der Anschaffung ebendieser ja auch die Idee war, die Chips auf der Baustrom einzusetzen, wollte ich hiermit fragen ob wir das nach wie vor möchten. Wenn ja sollten wir eine Regelung treffen, wie wir mit dem zu erwartenden Verlust umgehen sollen (leider gibt es da noch keine Erfahrungswerte bei uns). Wollen wir als FSET von der Veranstaltung eine Kompensation?

Meine Einschätzung:

Pro: Wertmarken wurden u.a. genau hierfür angeschafft, nachhaltiger als Papier, je nach Verlustregelung günstig für Baustrom, genauere Nachbereitung bezüglich Schankverlust möglich
Contra: Es werden einige Chips verloren gehen, die Chips müssen hinterher aufwändig gewaschen und getrocknet werden.

Hintergrund für 1€ Kompensation: Das waren die vom Asta genannten Bedingungen zur Ausleihe der Asta-Chips, da ja mit jeder verlorenen Marke ein potenzieller Verlust von 1€ bei einer späteren Veranstaltung kalkuliert werden kann

Meinungsbild	Wollen wir unsere Wertmarken der Baustrom zur Verfügung stellen?				
Antragsteller:in	Yannick				
Abstimmung	Ja, kostenlos	Ja, fixwert	Ja, aber wir wollen pro verlorener WM 0,032€ Kompensation (Materialwert)	Ja, aber wir wollen pro verlorener WM 1€ Kompensation (Gegenwert)	Lieber nicht, die Baustrom sollte Papiermarken verwenden
	10	7	5	0	0
Ergebnis	Ergebnis ist einigermaßen eindeutig, wird wohl kostenlos				

Im Falle einer "Ja..."-Antwort bitte ich hier um einen entsprechenden Beschluss.

Außerdem: Wie ist die Meinung des Rates dazu, einen Wäschetrockner für 15€ von Kleinanzeigen zu besorgen? Ich denke, damit lassen sich die Wertmarken am einfachsten trocknen

Wird nochmal geprüft, waschsalon, platz, geldquelle

Haben die Marken weil der Asta den gegenwert haben wollte Gewinn bleibt im System, aber Gewinn geht auch an Partypartner

AG Ball [Yannick]

Nach dem Feedback in der letzten Ratssitzung habe ich der Fakultät gesagt, dass wir aufgrund zu vieler Unsicherheiten und der Kurzfristigkeit dieses Jahr keine Party organisieren können. Wie das im Nächsten Jahr aussehen soll kann man dann mit der Fakultät besprechen

AG Veranstaltungen

Lousbergsauf [Yannick]

Die ESAG hat den 28.11. als Termin empfohlen / festgelegt. Dort findet bis 18 Uhr eine ET3-Globalübung statt, an die man dann anknüpfen könnte.

Wer möchte sich um die Organisation kümmern? Kurzfristig gilt es erstmal die Genehmigung bei der Stadt zu beantragen, alles weitere hat auch Zeit bis nach der Erstiwoche

Über AG Veranstaltungen? Ja

ELAB [Simon]

Miniworkshop Kicad [Oli]

Da wir grad noch ein paar sehr einfache PCB-Aufgaben am Schollenspiel haben, wollten wir einmal rumfragen, ob es eventuell eine oder zwei interessierte Personen gibt, die sich da gerne einführen lassen möchten. Vorwissen brauchts eigentlich kein, auch wenn einmal über ET1 gelugt nicht schaden könnte. Unkosten gibts keine. Standort und Zeit wären Dienstag oder Donnerstag-Abend, (Mittwoch mit kanpperer Zeitbegrenzung) im Elab.

Bei Interesse meldet euch bei Lina oder Oli.

Dienstag! Uhrzeit wird bekanntgegeben

UniCup AG / ET-Lions [Karo, i.V. ?]

Generelles

- Am Donnerstag findet unser nächstes virtuelles Treffen um 20:15 Uhr auf zoom statt.

Sponsorings/Finanzen

- Der vorläufige Kostenplan ist von Inga (Cheers) und mir erstellt und von Fritz heute soweit abgesegnet worden und wird am Donnerstag nochmal final durchgesprochen. Wir werden euch diesen dann bei einer zukünftigen Ratssitzung vorstellen.
- Aktueller Stand Sponsorings: Zwei Verträge i.H.v. jeweils 1.500,00 € exkl. USt. sind abgeschlossen. Bei zwei potentiellen/interessierten Sponsoren warten wir noch auf Rückmeldungen.

Anmerkungen:

- Kostenplan hat nur keine Probleme, soll intern noch beschlossen werden

Anmeldungen für Aktive

- Anmeldung zum Basteln, Nähen, Cheeren und Hockey-Spielen wird am Freitag freigeschaltet und der Link auf allen bekannten Plattformen geteilt.
- Anmeldung für Kartenvorverkauf sowie Helfende am UniCup Tag selbst folgt später.

Anmerkungen:

- Anmeldung sollte besser früher fertig sein
- Daten für Auswahl etc. müssen auf jeden Fall rein
- Frist Mittwoch

Fragen/Anmerkungen

- Habt ihr schon die Termine für die Auswahltrainings?
- Könnt ihr uns [ESAG] bis Mittwoch die QR Codes zur Anmeldung die in die Folien sollen schicken?

TOP5 - Berichte, Diskussionen und Beschlussvorlagen

Antragsbeschreibung	Wollen wir ein befristetes Hausverbot für Sven I. bis zum 01.01.2025 beschließen und dann eine Verlängerung prüfen?		
Antragsteller:in	Daniel		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	9	0	1
Ergebnis	Der Antrag wurde angenommen		

Es soll ein entsprechendes Seminar als Auflage für die Reintegration gefunden werden.
Bei Veranstaltungen kann die FSET durch Hausrecht entscheiden.

AStA und Inflationsausgleichsprämie [Tomy, i.A. die Redeleitung]

Der AStA hat keine Antwort auf die Stellungnahme abgegeben. Auf den zwei stattgefundenen AStA-Sitzungen hat man den Beschluss nicht zurückgenommen.
Es wurden aber Interviews mit dem Hochschulradio und der AZ geführt.

Ich (Tomy) plane aktuell einen weiteren Aufruf, mit der Bitte Stellung zu beziehen. Ich warte auf PRAG, dass ein entsprechender Insta Post vorbereitet wird.
Jonah macht das bis Ende der Woche.

TOP6 - Externe Kommunikation

Studieninformationstag [Lina]

Am 03.02.2025 ist wieder der Studieninformationstag im C.A.R.L.. Dabei werden Präsentationen angeboten, bei denen Schüler*innen der 11. und 12. Jahrgangsstufen die Studiengänge der RWTH präsentiert werden. Daneben gibt es auch Stände der verschiedenen Fakultäten, Fachschaften und Fachgruppen und andere Angebote wie Fachvorträge oder Laborführungen. Das Anmeldeformular wurde jetzt rumgeschickt. Letztes Jahr hatten wir einen Stand direkt neben der Fakultät, von denen waren Fachstudienberaterinnen und zwei Menschen vom IKS da. Möchten wir das wieder machen?

Wir haben Bock.

TOP7 - Pünktchen

Nächste Ratssitzung [Lina]

Regulär wäre die nächste Ratssitzung erst am 07.10. Für die ESAG wäre es aber gut, wenn wir noch zur Not kurzfristig Dinge im Rat klären/beschließen können. Daher würde ich vorschlagen, dass wir bereits nächste Woche Montag die nächste Ratssitzung ansetzen. Das wäre der 30.09. Sind da alle mit einverstanden?

Ja, da auch Getränke getragen werden um 17Uhr

Buchung FSET-Räumlichkeiten [Daniel]

Als finalen Akt meiner Aachener Zeit, würde ich gerne am 12.10. nochmal so richtig den Stauder-Tag in der FSET ausrufen. Unglücklicherweise ist das einen Tag nach der 5AP, aber ich vertraue auf eure Fähigkeit, 2 Tage in Folge zu feiern.
Ist genehmigt.

FSET-Schlüssel [i.A. Redeleitung]

Ich (Tim Miersch) würde gerne einen Schlüssel für die FSET beantragen, da ich in der ESAG sehr aktiv bin und während der Erstiwoche auch einiges an Organisatorischem und Logistischem tun muss und es dadurch einfacher ist.

Antragsbeschreibung	Darf Tim Miersch einen FSET-Schlüssel an sich nehmen?		
Antragsteller:in	Tim		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	0
Ergebnis	Tim darf einen Schlüssel haben.		

Ich (Emilie) würde gerne einen Schlüssel für die FSET beantragen, da ich in der ESAG aktiv bin und ihn während der Erstiwoche vermutlich mehrfach brauchen werde.

Antragsbeschreibung	Darf Emilie Maerschack einen FSET-Schlüssel an sich nehmen?
---------------------	---

Antragsteller:in	Emilie		
Abstimmung	Ja	Nein	Enthaltung
	10	0	0
Ergebnis	Emilie darf einen Schlüssel haben.		

Brandschutz Dachboden & Treppenhaus [Katterbach]

Da kam ne Mail, diskutiert das mal bitte :)

Kontrollgang auf nach Ersti Woche Verschieben, wenn möglich, ein Regal müsste gedreht werden. Regale sind labil also Achtung

Mail wird geschrieben von: Simon

Wenn abgelehnt wird, wird umgelagert

Am Freitag mit Transporter wird umgelagert

Ende der Sitzung um 21:43 Uhr.

Abkürzungsverzeichnis [Kürzel, Ausschreibung]

A → Z

ABF

Augustinerbachfest (Gemeinsam organisiertes Straßenfest der Fachschaften, die am Augustinerbach sitzen)

AIFrET

Alumni und Freunde der Fachschaft Elektrotechnik der RWTH Aachen (Alumni und Förderverein der Fachschaft)

AStA

Allgemeiner Studierendenausschuss (hochschulweite Vertretung der Studierendenschaft - zahlen uns beispielsweise unsere Fachschaftsmittel und viel mehr)

AVV

Außerordentliche Vollversammlung (zusätzliche Vollversammlung, die neben den zwei regulären pro Jahr abgehalten wird)

BIOS

Bauingenieurwesen mit Orientierungssemester (Man startet im Sommersemester und entscheidet sich dann für Baulng an der FH oder RWTH)

BK

Berufungskommission (Bewerbungsverfahren für eine neue Professur)

BuFaTa <Fachrichtung>

Bundesfachschaftentagung der <Fachrichtung>

CD

Corporate Design (Genormte visuelle Kommunikationssprache und Gestaltungsrichtlinien von Print- und digitalen Medien der Hochschule)

CLS

Center für Lehr- und Lernservices (RWTH-Einrichtung für Lehrangelegenheiten)

EESTEC

Electrical Engineering Students' European Association (Studentischer Verein zur Vernetzung europäischer ET-Studierender)

EidS

Einführung in das Studium (Begleitendes Hochschulorientierungsprogramm in ET1 für Erstsemester, auch EIS genannt)

ELAB

Elektronisches Labor (Labor und Bastelwerkstatt der Fachschaft auf Campus Melaten)

EPG

Evaluationsprojektgruppe

ESA

Erstsemesterarbeit (hochschulweit)

ESAG

Erstsemester-Arbeitsgemeinschaft (fachschaftsintern)

ESWE

Erstsemesterwochenende (Fahrt mit den Erstis Anfang des Semesters)

ETOS

Elektrotechnik mit Orientierungssemester (Man startet im Sommersemester und entscheidet sich dann für E-Technik an der FH oder RWTH)

FB#

Fachbereich #[Nummer] (Fakultäten - 6 für unsere Fakultät)

FSET

Fachschaft Elektrotechnik und Informationstechnik der RWTH Aachen

FSK

Fachschaftskollektiv-Fach (Alles Interessante aus dem Mail-Postfach)

FSO

Fachschaftsordnung (Offizielle Satzung der Fachschaft)

FSWE

Fachschaftswochenende (Strategiefahrt der Fachschaft zur internen Vernetzung und konstruktiven Arbeiten)

GSB

Gleichstellungsbeauftragte

GSK

Gleichstellungskommission

GSP

Gleichstellungsprojekt

HSZ

Hochschulsportzentrum

JEF

Jahresendfeier (Fachschaftsweihnachts-/chanukkah-/kwanzaa-/wintersonnenwendfest)

KeXe

Das monatliche Zusammenfinden aller Fachschaften, um hochschulweite Dinge zu besprechen.

KSFB

Kommission für Struktur, Finanzen und Bauangelegenheiten

KVV

Kartenvorverkauf

PA

Prüfungsausschuss (Hier werden Anträge der Studierenden an den Prüfungsausschuss geprüft)

PO

Prüfungsordnung (Regelt verbindlich jegliche Prüfungsmodalitäten in einem Studiengang)

PRAG / PR-AG

Public Relations Arbeitsgemeinschaft (Öffentlichkeitsarbeit der Fachschaft)

Pünktchen

Alles was nicht zu den Oberthemen wie Gremien oder Arbeitsgemeinschaften gehört, landet hier

QMSL

Qualitätsmanagement System der Lehre

QVK

Qualitätsverbesserungskommission (Hier werden Anträge der Institute geprüft, die Gelder für die Verbesserung der Lehre beantragen. Die Studierendenschaft hat die Mehrheit in diesem Gremium)

QVM

Qualitätsverbesserungsmittel (Gelder, die in der QVK verteilt werden)

RKL

Rektoratskommission für Qualitätsmanagement in der Lehre, im Prinzip eine hochschulweite Kommission für Lehre (sowas wie ein Studienbeirat)

SGM

Studentisches Gesundheitsmanagement

StGrITC

Steuerungsgruppe für das IT Center, ein hochschulweites Gremium. Solche Steuerungsgruppen gibt es auch für die Universitätsbibliothek, das ZLW/IMA/IfU und das Gemeinschaftslabor für Elektronenmikroskopie. Oh und das Hochschulsportzentrum.

TDETIT / TDE / Tagetechnik / TdEI / TDETITCE / TDABCDEFGHIJKLMNPOQRSTUVWXYZ

Tag der Elektrotechnik und Informationstechnik (Fakultätsfeier mit Firmenmesse, Absolventenehrung und anschließender After-Party)

TDSI

Tag der studentischen Initiativen

Tenure-Track Verfahren

Im Vorhinein festgelegte Kriterien dienen der Inkrementierung der Besoldungsstufe neu berufener Dozierenden nach etwa fünf Jahren.

VV

Vollversammlung

W-Besoldung

Die verschiedenen Besoldungsstufen für Professuren, W1 ist dabei eine Juniorprofessur und auf 5 Jahre befristet. Dann gibt es noch die W2 und W3 Besoldung die sind unbefristet (Die meisten unserer Profs haben eine W3 Stelle)

ZHV

Zentrale Hochschulverwaltung

ZSL

Zukunftsvertrag "Studium und Lehre Stärken"